

児童発達支援・放課後等デイサービス

【 「好き」×「得意」＝「自分でできた！」 】

子ども達の「好き」と「得意」を組み合わせた遊びを用意しました。すると、自分の力で取り組み、集中し、楽しんで遊んでいました。その例を紹介します♪

①動くものが好きで、見本通りに作ることが得意な子に…

●動くおもちゃの作り方について、写真つきの手順書を用意しました。

→手順書をおもちゃの近くに置いておくと、自ら寄ってきて作り始めました。手順書を見ながら組み立て、完成したもので楽しんで遊んでいました。

②アニメのキャラクターが好きで、分類することが得意な子に…

●様々なキャラクターのイラストカードと、アニメの作品ごとに分けられる箱を用意しました。

→たくさんあったカードを全て、作品ごとの箱に分けることに集中していました。



【 お正月バスケット 】

木のおうち2っ！では、年末年始休業が明けた最初の日に、お正月ということでフルーツバスケットのお正月 ver. “お正月バスケット”をしました。

グループは、「もち」「こま」「だるま」の短くて言いやすい3つにしました。3つの中から好きなものを選び、自分で絵に色を塗ってカードにしました。カードを作る時には、年上の子たちにひもを穴に通すお手伝いもしてもらいました。

お正月バスケットでは、低学年の子が真ん中に立って言うときに、みんな静かに耳を澄ませていました。ルールもしっかり分かっているお姉さん、お兄さんは「ここあいてるよ」など空いているところを見つけられない子に優しく声をかけてくれていました。このような集団活動の中で、それぞれの優しい姿が見られてほっこりしました(^^)v



【 節分👹 】

今年は2月2日が節分でした。木のおうちでも節分のイベントを当日に行いました。

子ども達がどのようにしたら楽しめるか、職員みんなでイベントの内容を考えました。木のおうちでは、お友達とのコミュニケーションをとるきっかけとなるように、質問が書かれたカードを用意し、質問の答えを全部聞くことができれば、くじ引きをしてお菓子がもらえました。みんな楽しんで質問をしたり、お友達とのやりとりを楽しんでいました。お菓子がもらえると嬉しそうに、袋の中身を見ていました😊

木のおうち2っ！では、鬼の顔が付いた鬼ボーリングをしました。鬼のピンを倒せた分だけ、お菓子を選べるという内容にしました。年上の子達が、年下の子のピンの集計をしてくれたり、投げ方を教えてくれたりと、和気あいあいと楽しんでいました。怖い鬼が登場しない、とても和やかな節分の日となりました。



【 DVDプレイヤーが登場！ 】

木のおうちになんとお手製DVDプレイヤーがやってきました。箱を組み合わせてくっつけて、ディスプレイにファイルを付け画面を変えられるようにし、ディスクの出し入れの場所やボタンもつけました。「あ、これもつけよう」と職員も楽しんで作っていました♪

子どもたちは新しい物をすぐに察知するので、とても興味を示していました。ディスクの出し入れや画面の切り替えなどは手動なのですが…(笑)ディスクは子ども達自身でオリジナルのものを作り、プレイヤーに入れて、ボタンをポチポチと押して操作していました。とても集中している表情が素敵でした☆彡

みんなお家でもDVDプレイヤーなどを上手に操作しているのかな…？またこのような子ども達の興味に沿ったツールを用意して、支援に活かしていきたいと思っております☆

